

Des amis de Cuba honorés en Afrique du Sud



Des amis de Cuba honorés en Afrique du Sud

La Havane, 17 janvier (RHC) Plusieurs Sud-Africains ayant une longue histoire d'amitié, de solidarité et de loyauté envers Cuba ont été honorés ce mercredi au cours de la dernière journée de la 7ème Rencontre Continentale Africaine de Solidarité avec l'île.

À cette occasion, Fernando González, héros de la République de Cuba et président de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), a remis l'Ordre de la solidarité, à titre posthume, à Christopher Matlhako.

La distinction a été conférée à Matlhako par décret du président cubain Miguel Díaz-Canel sur proposition de Fernando González.

Chris Matlhako était membre du comité central et secrétaire aux relations internationales du Parti communiste sud-africain (SACP) et secrétaire général de la Société d'amitié Afrique du Sud-Cuba

(FOCUS - SA) jusqu'à sa mort.

Homme aux idées révolutionnaires, anti-impérialistes et humanistes, il a également participé au mouvement de solidarité avec Cuba au début des années 1990, sur la base des connaissances qu'il avait acquises sur notre pays au cours de ses années d'études universitaires et de ses liens avec le Parti communiste sud-africain et le Congrès national africain.

Cuba lui avait déjà décerné la médaille de l'amitié pour son attitude et sa persévérance dans le travail de solidarité.

Fernando Gonzalez a également décerné la médaille de la solidarité à la South Africa-Cuba Friendship Society (Focus) pour son importante contribution à la réalisation d'événements régionaux de solidarité avec Cuba et aux brigades de travail volontaire organisées par l'ICAP, qui promeut la seule brigade de solidarité africaine, Alex La Guma.

Ils ont également réalisé un travail intense pendant la campagne pour la libération des Cinq Héros et une excellente préparation de la visite en Afrique du Sud après leur libération.

Parmi les activités les plus importantes, citons la célébration des fêtes cubaines et la condamnation de l'injuste blocus nord-américain contre Cuba, avec des marches devant l'ambassade des États-Unis à Pretoria et des déclarations en faveur de la cause cubaine.

La médaille a été décernée par décret du président cubain Miguel Díaz-Canel.

Elle a été reçue au nom de Focus, par le Père Michael Lapsley, éminent combattant anti-apartheid et président honoraire de la Société d'amitié Afrique du Sud-Cuba, Hope Papo et Moeketsi Sekhokoane.

Selon le comité organisateur, la VIIe réunion continentale africaine de solidarité avec Cuba a réuni 245 amis de Cuba provenant de 28 pays (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/344741-des-amis-de-cuba-honores-en-afrique-du-sud>



Radio Habana Cuba